



たかくま

学校訓
仲よく
かしく
たくましく



CS6年目

創立141周年

伊佐市立牛尾小学校 令和5年度 学校だより 9月号

2学期が始まりました。子供たちが元気に登校し、始業式で全員の姿を確認してほっとしているところです。しかし、新型コロナウイルスの変異株EG.5の問題やインフルエンザの流行、地球温暖化の進行に伴う熱中症対策、公園で遊んでいた子供が地面から出た釘で大けが等、子供たちに関する問題は多岐に渡り、学校においても対応を進め、より一層「安心・安全」な学校づくりに努めていく必要があります。

さて、2学期の始業式で子供たちに「語先後礼」あいさつを頑張って身に付けましょうとお願いしました。「いつでも、どこでも、誰にでも」あいさつを心がけ実践することの大切さを実感してほしいと思います。7月の学校運営協議会において、委員の方から『校長先生、学力向上も大切だけど、やっぱり基本的な礼儀を身に付けることが大切だと思う。自分は、家庭生活の中で、「おはよう」「おかえり」「おやすみ」などを自分から率先してやってきた。親として身に付けて欲しいことを徹底すると、自然に家族全員があいさつを交わすようになり、会話のきっかけにもなる。飼い猫にもあいさつをするよ。』というお話をいただきました。目から鱗とはこのことです。学校は、人間教育の場です。そして、家庭は教育の礎です。朝、自分の感情が整っていようがまいが、人に会ったら頭を下げあいさつができる子供を育てることの大切さを再認識しました。「あいさつの習慣（礼儀作法）を身に付けると、人生の中で自分を助ける」と自己の体験上からも言えます。牛尾の子供たちが確かな礼儀を身に付けるために、家庭生活の中でも実践をお願いします。

地域の皆様、夏季休業中には、学校奉仕作業に御協力頂いただきまして誠にありがとうございました。心より感謝申し上げます。2学期も運動会・学習発表会・持久走大会等の行事があります。何かと御迷惑をお掛けいたしますが、御協力のほどよろしく願いいたします。また、子ども見守り隊・青パト隊、民生委員の皆様には、早朝とはいえ暑い中、子供たちを見守っていただき感謝しております。

【牛尾小学校・校区合同運動会の開催について】

9月24日（日） 8：40～「棒踊り」

9：00～開会式 11：20～閉会式（予定）

本年度は、学校の種目だけ実施いたしますが、地域の皆様にたくさん御来場いただきまして、子供たちに元気を与えてください。

牛尾棒踊りの唄者として、長年に渡り、牛尾小学校の子供たちに御指導くださいました川野春男さんがお亡くなりになりました。誠に残念です。昨年、美しく・響き渡る声で、創立140年の棒踊りを牽引していただいた姿が忘れられません。心より御冥福をお祈りいたします。本当にありがとうございました。

